
              Bibel Prophetie Update: 5. Juni 2022
          Wie nahe ist die Entrückung?

                 Pastor JD Farag

Für das heutige Update möchte ich eine Frage beantworten, und zwar diese Frage: 
Wie nah sind wir wirklich der Entrückung vor der Trübsal der Gemeinde Jesu Christi? 

Ich habe in der letzten Woche viel Zeit damit verbracht, den Herrn zu suchen über den heutigen Stand der
Dinge,  und es  ist  meine Hoffnung  und mein  Gebet,  dass  das,  was  ich  mitteile,  den Gläubigen eine große
Ermutigung sein wird, besonders denen, die sehr entmutigt sind, vor allem bei allem, was heute in der Welt
geschieht. 

Übrigens, ich hoffe, Sie wissen, dass diejenigen unter euch, die entmutigt sind, in sehr guter Gesellschaft sind.
In der Heiligen Schrift gibt es viele Männer und Frauen, die von Gott mächtig gebraucht wurden und die sehr
entmutigt und niedergeschlagen waren. Aber Gott war immer da, richtete sie immer auf, sorgte immer für sie,
stärkte sie immer, ermutigte sie immer. Lassen Sie sich nicht vom Feind belügen oder davon überzeugen oder
sie täuschen, dass, wenn Sie entmutigt oder niedergeschlagen sind, es ein Zeichen für mangelnden Glauben ist.
Lassen Sie nicht zu, dass der Feind das tut. Wenn Sie entmutigt sind, sind Sie in guter Gesellschaft. Und dieses
Update ist für Sie. 

Wenn Sie das nicht sind, möchte ich das so liebevoll und gnädig sagen, wie ich es kann, ist dieses Update nicht
für  Sie.  Wenn  Sie  ganz  oben auf  dem Treppchen  stehen und alles  super  läuft,  dann sollten  Sie  den Link
speichern und das Video archivieren. Wenn der Herr noch etwas auf sich warten lässt, werden Sie das eines
Tages brauchen. Aber ich möchte wirklich zu denen unter Ihnen sprechen, die entmutigt und niedergeschlagen
sind, denn ist die Entrückung nicht unsere, nicht nur gesegnete Hoffnung, sondern die einzige Hoffnung, 

Stichwort "Hoffnung"? Ich hoffe also, dass es Ihnen eine Ermutigung sein wird, aber ich hoffe und bete auch,
dass es als Warnung für die Ungläubigen dienen wird, eine Ermutigung für die Gläubigen, aber eine Warnung
für die Ungläubigen. 

Ich möchte mit zwei Prophezeiungen in der Bibel beginnen, die sich auf dieses plötzliche Ereignis beziehen, das
wir liebevoll als Entrückung bezeichnen. Die erste ist wohlbekannt, 1.Thessalonicher, Kapitel 4. Ich beginne in
Vers 13 zu lesen. Dies war übrigens der erste Brief des Apostels Paulus, den er schrieb, und es ist das erste Mal,
dass  er  das  Evangelium  erwähnt,  wie  wir  gleich  sehen  werden,  und  zwar  im  Zusammenhang  mit  der
Entrückung, die das Evangelium, die gute Nachricht ist. 

So schreibt er in Vers 13: "Wir wollen euch aber, Brüder und Schwestern, nicht im Ungewissen lassen über die
Entschlafenen damit ihr nicht betrübt seid wie die Übrigen, die keine Hoffnung haben. Denn wenn wir glauben,
dass Jesus gestorben und auferstanden ist," (das ist das Evangelium, die gute Nachricht), "wird Gott durch Jesus
auch die Entschlafenen zu sich holen. Denn das (Vers 15) verkünden wir euch in einem Wort des Herrn, dass wir,
die Lebenden, die übrig bleiben bis zur Ankunft des Herrn, denen, die gestorben sind, keineswegs zuvorkommen
werden. Denn der Herr selbst wird mit einem Befehlsruf, mit dem Ruf des Erzengels und mit dem Schall  der
Posaune Gottes vom Himmel herabkommen, und die Toten in Christus werden zuerst auferstehen."  (Das ist ihre
körperliche Auferstehung) 

"Danach werden wir, die Lebenden, die übrigbleiben, zusammen mit ihnen entrückt werden in den Wolken dem
Herrn entgegen in die Luft, und so werden wir für immer bei dem Herrn sein. So ermuntert einander mit diesen
Worten." 

Werden Sie dadurch ermutigt? Ich schon! Ich gehe noch einen Schritt weiter und sage,  und ich hoffe, Sie
werden es nicht leid wenn ich es sage, aber ich weiß wirklich nicht, und das ist keine Übertreibung, ich weiß
wirklich nicht, was ich tun würde, wenn ich nicht diese Hoffnung hätte, dass jederzeit die Posaune ertönen wird
und die Toten in Christus zuerst auferstehen werden, und wir, die wir zu dieser Zeit noch leben, was jederzeit
der Fall sein kann, weggenommen, entrückt werden, um dem Herrn in der Luft zu begegnen. Wir werden sie
also in der Luft wiedersehen. Sie bekommen zuerst ihre neuen verherrlichten Körper. Dann bekommen wir
unsere verherrlichten Leiber; das allein, übrigens.... Bitte, Herr Jesus, komm schnell. 
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Genau das sagt er in 1.Korinther Kapitel 15,51-52. Er sagt durch den Geist: "Siehe, ich sage euch ein Geheimnis:
Wir werden nicht alle entschlafen," (er spricht vom Tod)  "wir werden aber alle verwandelt werden, in einem
Augenblick, in einem Nu," (nicht in einem Wimpernschlag, in einem Nu - so schnell geht es)  "bei der letzten
Posaune, denn die Posaune wird ertönen, und die Toten werden auferweckt werden unverweslich, und wir"  (die
Lebenden und Übriggebliebenen) "werden verwandelt (umgewandelt) werden." (Transformiert) 

Wir legen diese Leiber ab, diese zeitlichen Leiber, diese verderblichen, verdorbenen, fleischlichen Leiber. Wir
legen sie ab, und in einem Augenblick wird uns ein neuer, verherrlichter Leib gegeben, und dann werden wir
entrückt mit großer Kraft und großer Schnelligkeit, dem Herrn entgegen in die Luft. Das ist die Entrückung der
Gemeinde. Und sie muss vor der 7-jährigen Trübsal geschehen. Ich nehme an, dass dies ein guter Zeitpunkt ist,
um zu erwähnen, dass wir ein ganzes Update dem Beweis der Entrückung vor der Trübsal gewidmet haben. 

Lassen  Sie  mich  das  noch  einmal  sagen.  Beweis  für  die  Entrückung  vor  der  Trübsal.  Es  ist  nicht  die
Vorentrückungstheorie. Es ist sogar schwer, das zu sagen. Es tut mir leid, wenn ich euch in der ersten Reihe
angespuckt habe. Wir fangen mit der Taufe zu früh an, schätze ich. Es ist die gesunde Lehre von der Entrückung
vor der Trübsal. Und wir haben einen Link zu diesem Update zur Verfügung gestellt - Sie können ihn auf der
Website finden - der auch eine herunterladbare, 21-seitige PDF-Datei mit den Notizen, der Typologie und dem
Transkript enthält. 

Bevor wir fortfahren, möchte ich noch eine Sache erwähnen. In 1.Thessalonicher 4, das wir gerade gelesen
haben, und auch in 1.Korinther Kapitel 15, das wir gerade gelesen haben, gibt es den Klang einer Posaune. Und
Paulus  beschreibt  es  in  seinem  Brief  an  die  Korinther  und  sagt,  es  sei  die  "letzte  Posaune".  Und  an  die
Thessalonicher sagt er, es ist der "Posaunenruf Gottes". 

Warum weise ich darauf  hin,  und warum ist das so wichtig? Weil  es zwei  Posaunen gibt.  Da ist  die erste
Posaune für Israel und die letzte Posaune für die Gemeinde. Da ist die Posaune der Engel, die ist für Israel. Und
da ist die Posaune Gottes, die ist für die Gemeinde. Bitte, bitte, bitte machen Sie diese Unterscheidung, denn
wenn  Sie  diese  Linie  verwischen  und  nicht  unterscheiden  zwischen  Israel  und  der  Gemeinde,  dann  kein
Wunder. 

Vor allem, wenn man sich dieser dämonischen Lehre hingibt, und das ist biblisch, Lehren von Dämonen, diese
dämonische Lehre, die lehrt, dass die Gemeinde Israel als Gottes Auserwählte ersetzt hat, dass Gott mit den
Juden fertig ist, das ist dämonisch. Das ist eine Lehre der Dämonen! Und wenn die Gemeinde es ersetzt hat - es
ist sogar schwer, das auszusprechen. Aber wenn die Gemeinde an die Stelle Israels als Gottes Volk getreten ist,
dann kein Wunder, dass man die Gemeinde in die Trübsal schicken muss, denn das ist der Zweck der Trübsal.
Sie ist für die Rettung der jüdischen Nation. Und wenn die Gemeinde Israel ist, was dann? Dann müssen wir
durch die Trübsal gehen. Es ist die Zeit der Drangsal Jakobs. Sie wissen, wer Jakob ist? Auch bekannt als...
Israel? 

Ich hatte nicht die Absicht, so weit zu gehen, aber zu spät. Wie man so schön sagt, kann man die Zahnpasta
nicht zurück in die Tube bringen, also haben wir jetzt überall Zahnpasta. Gott hat einen Bund mit den Juden
geschlossen. Es ist  ein ewiger Bund. Gott ist noch nicht fertig mit den Juden. Gott hat einen Plan für das
jüdische Volk. Die Gemeinde ist nicht Israel. Jakob ist Israel. Es ist die Zeit der Drangsal Jakobs, nicht die Zeit der
Drangsal der Gemeinde. Wir sind nicht in Schwierigkeiten. Wir sind gerettet. 

Welchen Zweck hätte es, die Gemeinde durch die 7-jährige Trübsal gehen zu lassen? Was soll das bewirken?
Welchem Zweck dient das? Es dient überhaupt keinem Zweck. Sehen Sie, wenn das Zeitalter der Gemeinde
vollendet  ist,  dann  nimmt  der  Herr  seine  Braut  aus  dieser  Welt  heraus  und  verlagert  seine  ganze
Aufmerksamkeit und seinen Fokus auf sein Volk Israel und den Bund, den er mit Israel hat. Das ist der ganze
Zweck der 70. Woche von Daniel.  Es ist  diese letzte 7-jährige Zeitspanne, die wir  als  die 7-jährige Trübsal
bezeichnen. Und sie markiert die letzten sieben Jahre der menschlichen Geschichte, wie wir sie kennen. Und
am Ende der 7-jährigen Trübsal steht die Wiederkunft Christi. 

                                                                                                    

Versionsdatum: 8.6.2022                                                                                                                                            2/12



              Bibel Prophetie Update: 5. Juni 2022
          Wie nahe ist die Entrückung?

                 Pastor JD Farag

Übrigens sagt der Apostel Paulus durch den Heiligen Geist, wie wir im 1. Thessalonicherbrief gelesen haben,
dass wir mit Ihm als Seine Braut an Seiner Seite wiederkommen werden, wie es jemand so treffend gesagt hat.
Bei  der Entrückung kommt Jesus für uns.  Bei  der Wiederkunft kommt Jesus mit uns.  Dazwischen liegt  ein
Zeitraum von sieben Jahren. 

Man könnte also sagen, dass das nächste Ereignis auf Gottes prophetischer Uhr die Entrückung der Gemeinde
ist. Und Sie werden mir verzeihen, aber niemand redet darüber. Es sollte das Thema Nummer 1 sein, über das
Pastoren sprechen sollten, denn es kann jederzeit passieren. Und die Menschen müssen davon wissen, schon
allein deshalb, damit sie die Hoffnung haben können, die wir haben. 

Denn sehen Sie, das Wissen, dass die Posaune jederzeit ertönen und die Entrückung jederzeit stattfinden kann,
das ist es, was mich durch den Tag bringt. Denn es könnte heute sein. Und wenn das nicht der Fall wäre, wüsste
ich nicht,  wie ich den Tag überstehen würde. Ich sage es nur ungern,  aber ich werde es trotzdem sagen.
Nochmals,  das  ist  keine  Übertreibung;  ich  würde  buchstäblich  verrückt  werden.  Ich  würde  den  Verstand
verlieren, wenn ich nicht die Hoffnung hätte, dass ich aus dieser Welt herausgeholt werde bei diesem Ereignis,
das als Entrückung der Gemeinde bekannt ist. 

Und ich sage Ihnen, während die Dinge immer schwieriger werden, und sie werden immer schwieriger, und die
Welt immer böser wird, und die Welt wird immer böser, sollte die Entrückung der Gemeinde und die Nähe und
das Nahen der Entrückung der Gemeinde im Vordergrund des Denkens und des Herzens eines jeden Christen
stehen.  Denn wenn man weiß,  dass man sich  darauf  freuen kann, ist  alles,  was man gerade durchmacht,
leichter zu ertragen. Und du kannst dich festhalten und durchhalten, deine Hände am Pflug halten, deine Augen
auf das Ziel richten und deinen Geist auf Ihn richten. 

Nun, das bringt mich zu der bereits erwähnten Frage, wie nahe wir dem wirklich sind. Sind Sie bereit für die
Antwort? Ich denke, Sie kennen die Antwort bereits. Sie ist näher, als sich jeder von uns auch nur ansatzweise
vorstellen kann. 

- Kommen Sie, Pastor, das sagen Sie doch jede Woche. 
Ich weiß, und ich werde es auch weiterhin jede Woche sagen. Wissen Sie, warum? Weil es so ist. 
- Was meinen Sie?

Wir sind so nah dran. Wir sind der Entrückung der Gemeinde so nahe. Und ich hoffe, dass Sie, egal welche
Prüfung Sie durchmachen, egal welche Schwierigkeiten Sie haben, egal welche Umstände Sie erleben, dass das
Wissen um diese solide Lehre und Wahrheit und diese Hoffnung Sie im Herrn stärken wird, weil Sie wissen, dass
es so nahe ist. Woher wissen Sie, dass es so nahe ist? Nun, glücklicherweise ist die Bibel, stellen Sie sich vor, die
Bibel, voll von zahlreichen und sogar umfangreichen Prophezeiungen, die dieses Bild auf die Leinwand malen,
wie die Welt zur Zeit des Endes aussehen wird. 

Lassen Sie es mich so formulieren: Gott will, dass wir es wissen. Er will nicht, dass wir unwissend sind. Er will,
dass wir es wissen, damit wir nicht überrumpelt werden, unvorbereitet sind, so wie Paulus schreiben würde -
ich  brauche  euch  nicht  einmal  zu  schreiben.  Petrus  würde  das  Gleiche  sagen.  Wir  werden  im  zweiten
Gottesdienst noch ein wenig darüber sprechen. Ich brauche euch darüber eigentlich nicht zu schreiben, denn
für euch wird es nicht wie ein Dieb in der Nacht sein. Warum? Weil ihr es erwartet. Ihr haltet Ausschau nach
ihm. Es wird euch nicht unvorbereitet treffen. Ihr seid wach, ihr seid nüchtern, ihr seid aufmerksam, ihr seid
bereit. 

Gott will, dass wir bereit sind! Er will, dass wir informiert sind! Er will nicht, dass wir unwissend sind, was die
biblische Prophezeiung und die Zeit des Endes betrifft. Und es ist die Zeit des Endes. Man braucht nicht weiter
zu schauen als auf das, was heute in der Welt geschieht, um diese prophetischen Punkte zu verbinden. Man
muss nicht superintelligent sein. Ich meine, Gnade, sieh dir deinen Pastor an, um Himmels willen. Verbinde
einfach die Punkte. 
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Ich möchte drei Prophezeiungen mit Ihnen teilen, wenn Sie mir das freundlicherweise erlauben, aber lassen Sie
uns fortfahren und den was auch immer Livestream beenden. (Gelächter) 

Ich weiß nicht, ob wir da überhaupt noch eingeklinkt sind. Es wird so schlimm. Meine Güte, Donnerstagabend
habe ich in Jeremia Kapitel 8 etwas über YouTube erwähnt. Sind wir jetzt fertig mit YouTube, damit ich das
sagen kann? Okay,  ich habe etwas auf  YouTube erwähnt.  Oh, meine Güte,  sie haben das Video auf privat
gesetzt, damit man es nicht sehen kann. Ja, ich habe nicht einmal über die Injektion und all das gesprochen. Ich
habe nur - egal, was auch immer. 

Ich möchte diese Prophezeiungen mit Ihnen teilen, und ich vertraue darauf, dass der Heilige Geist Ihnen helfen
wird, diese prophetischen Punkte zu verbinden. Aber ich möchte - es gibt so viele - ich möchte mit Ihnen nur
zwei teilen, nur zwei von vielen, zwei Gründe, warum wir ohne Zweifel,  ohne einen Zweifel,  heute an der
Schwelle der 7-jährigen Trübsal stehen, und deswegen, vor der Entrückung vor der Trübsal, nur zwei. 

Die erste: Alle Völker der Erde sind im Gleichschritt. 

Ich verwende diese Formulierung aus einem bestimmten Grund. Ich denke, einige von Ihnen wissen, warum.
Ich möchte, dass Sie über Folgendes nachdenken. Niemals zuvor in der Geschichte der Menschheit waren alle
Nationen auf der Erde so vereint wie jetzt, und das ist genau das, von dem uns gesagt wird, dass es zur Zeit des
Endes geschehen wird. Ich meine, dies allein, für sich allein genommen, sollte die Sache besiegeln. Es ist sogar
noch spezifischer als die Tatsache, dass alle Nationen auf der Erde im Gleichschritt sind, von dem die biblische
Prophezeiung uns sagt, dass dies darauf zurückzuführen ist, dass sie getäuscht wurden. 

Im Kern, wenn man nun alle Schichten abzieht, wenn man hinter den Vorhang schaut, wie man so schön sagt,
was man findet, in einem Wort: COVID. COVID. Das ist der Kern von all dem hier. COVID hat jede Nation der
Erde zusammengebracht, und sie sind alle im Gleichschritt. Das hat es in der Geschichte der Menschheit noch
nie gegeben! So etwas haben wir noch nie gesehen und werden wir auch nie wieder sehen. Dies ist der Grund
Nummer 1, warum ich glaube, dass die Entrückung jederzeit stattfinden könnte, das allein! 

Okay, lassen Sie mich hier nur mal schnell Luft holen. Drei Prophezeiungen in der Heiligen Schrift, die alle von
Täuschung, Verblendung sprechen und ich füge noch Zerstörung hinzu zur Zeit des Endes. 

Beginnen wir mit Daniel Kapitel 8, beginnend mit Vers 23. "Am Ende ihrer Herrschaft, wenn das Maß der Frevler
voll  ist  wird  sich  ein  frecher  und  verschlagener  König  erheben.  Und  seine  Macht  wird  stark  sein,  er  wird
furchtbare Verwüstungen anrichten und erfolgreich sein in dem, was er tut. Er wird die Mächtigen und das Volk
der Heiligen vernichten. Durch seine Schlauheit wird er erfolgreich sein mit Betrug in seiner Hand, und er wird
überheblich  werden.  Unerwartet  wird  er  viele  verderben  und  sich  sogar  gegen  den  Fürsten  der  Fürsten
erheben." (Das spricht von Jesus) "Aber er wird zerbrochen werden, und zwar nicht durch Menschenhand." 

In anderen Worten: Netter Versuch. 

2.Thessalonicher, Kapitel 2, ab Vers 7: "Denn schon ist das Geheimnis der Gesetzlosigkeit wirksam; doch nur, bis
der, welcher jetzt aufhält," (gemeint ist der Zurückhaltende)  "aus dem Weg geräumt ist. Und dann wird der
Gesetzlose geoffenbart werden, den der Herr Jesus mit dem verzehren wird mit dem Hauch Seines Mundes"
(kann  es  nicht  erwarten)  "und  vernichten  wird  durch  die  Herrlichkeit  Seiner  Ankunft.  Das  Kommen  des
Gesetzlosen  (Vers  9)  wird  gemäß  der  Wirksamkeit  des  Satans  sein.  Er  wird  alle  Arten  von
Machtdemonstrationen durch Zeichen und Wunder anwenden, die der Lüge dienen, und alle Arten, von Bosheit,
welche die verführt, die verloren gehen. Sie kommen um, weil sie sich weigerten, die Wahrheit zu lieben und so
gerettet zu werden. 

Und  darum" (und  das  ist  für  manche  Menschen  schwer  zu  begreifen)  "sendet  Gott  ihnen  eine  mächtige
Täuschung, damit sie der Lüge glauben und damit alle verdammt werden, die der Wahrheit nicht geglaubt,
sondern sich an der Bosheit erfreut haben." 
                                                                                                    

Versionsdatum: 8.6.2022                                                                                                                                            4/12



              Bibel Prophetie Update: 5. Juni 2022
          Wie nahe ist die Entrückung?

                 Pastor JD Farag

Vielleicht sollte ich das noch kurz erläutern. Denken Sie nicht eine Sekunde lang, dass dies ungerecht von Seiten
Gottes ist. Gott selbst schickt diese mächtige Täuschung, damit sie die Lüge glauben? Nun, das klingt nicht fair.
Nun, warten Sie einen Moment. Sie haben ihre Wahl bereits getroffen. Ihr Schicksal ist bereits besiegelt. Ihr
Herz  ist  bereits  verhärtet,  und sie  haben sich  bereits  entschieden.  Und Gott wird  sich  niemals  jemandem
aufdrängen. Er wird sie sich selbst überlassen. 

Junge, ich sage dir, du willst dich durch eine Bibellese und ein Bibelstudium weinen? Das können Sie mit Römer,
Kapitel 1, tun. Es ist so herzzerreißend. Es ist, als ob Gott sie einfach ausliefern müsste, weil sie Gott bereits
abgelehnt haben. Sie haben den Herrn bereits abgelehnt. Sie haben sich schon entschlossen. Sie sind nicht nur
böse, sie haben sogar Freude an ihrer Bosheit. 

Das haben wir letzte Woche bei Jeremia gesehen. Das Böse, das sie taten; sie rühmten sich sogar damit. Sie
brüsteten sich damit -  sie posteten das Böse in den sozialen Medien,  wenn man das auf  die heutige Zeit
übertragen kann. Sie waren so stolz auf das Böse und die Schlechtigkeit, die sie taten, dass sie damit prahlten
und sich daran erfreuten, wie der Apostel Paulus sagt. Und Gott sagt: Okay, ich werde euch nicht zwingen. Du
hast deine Wahl getroffen. Du hast Mich abgelehnt, also bitte sehr. 

Sie werden nochmal den Verweis, den wiederholten Verweis verzeihen auf Jeremia, aber es ist so treffend. Ich
meine, die prophetischen Parallelen sind erschreckend und verblüffend zu dem, was Juda damals tat, und zu
dem, wie die Welt heute ist, die Bosheit, das Böse. Aber Gott sagt zwei Mal zu Jeremia, nebenbei bemerkt -
auch das ist hart. Hör auf, für sie zu beten. Ich werde nicht auf ihre Gebete hören. Hör auf zu beten, Jeremia.
Ich werde nicht zuhören. Verschwende nicht deinen Atem. 

- Warte, du meinst, ich soll aufhören zu beten? Gott sagt, wir sollen aufhören zu beten? 
Genau. 
- Warum? 
Weil sie sich bereits entschieden haben. 

Sie haben Mich bereits abgelehnt. Sie dienen diesen anderen Göttern, den Baals. Sie bringen diesen anderen
Göttern Weihrauch dar. Und Gott befiehlt Jeremia, dies zu verkünden; er spricht dies und prophezeit dies auf
den Straßen in Jerusalem. Wir sind gerade damit fertig geworden, Kapitel 7-10, die Tempelbotschaften, wie sie
genannt werden, wo er dort am Eingang zum Tor des Tempels in Jerusalem ist und er prophezeit und verkündet
Untergang und kommendes Gericht, tut Buße! 

Und sie taten nicht Buße. Sie waren sogar so wütend und verärgert darüber, dass Jeremia Untergang und
Verderben predigte und dass das Gericht kommen würde, dass sie einen Anschlag auf ihn verübten, es tut mir
leid, das so zu sagen. Sie schmiedeten einen Plan, um ihn zu töten, zum Schweigen zu bringen, ihn zu stoppen.
Sie wollen es nicht hören. Und Gott sagt zu Jeremia: Lass sie zu ihren Göttern gehen, die sie anbeten und die
gar keine Götter sind. Und bete nicht für sie, denn sie haben ihr Schicksal bereits besiegelt. Sie haben sich
bereits entschlossen. 

Das ist der Zustand, in dem sich die Welt zur Zeit des Endes befinden wird. 

Darf ich Ihnen diese Frage stellen? Habe ich gerade die Welt von heute beschrieben? 

Nun, es gibt einen Grund, warum das eine Beschreibung der heutigen Welt ist. Weil es die Welt von heute ist.
Es ist genau so, wie man uns gesagt hat, dass es sein würde. 

Ich persönlich bin der Meinung, dass diese mächtige Verblendung bereits, wie Paulus schreiben würde, dass die
Gesetzlosigkeit bereits am Werk ist. Sie ist bereits im Gange. Ich bin einfach perplex; ich bin wirklich verblüfft,
wie getäuscht die Menschen sind, wie blind die Menschen sind. Ich nehme an, dass dies in gewisser Weise hilft,
es zu erklären. Sie haben Jesus, die Wahrheit, den Weg, die Wahrheit und das Leben, abgelehnt. Und wenn
man die Wahrheit ablehnt, öffnet man sich der Lüge, dem Vater der Lüge. 
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Nun, die dritte ist, ich nenne sie mal den Großvater von allen, in Offenbarung 18,23. Wir haben in früheren
Updates  ausführlich  darüber  gesprochen.  Dies  ist  eine  Prophezeiung  während  der  Drangsal  über  den Fall
Babylons.  Und  Johannes  wird  aufgefordert,  zu  schreiben:  "Das  Licht  einer  Lampe  wird  nicht  mehr  in  dir
leuchten, und die Stimme von Bräutigam und Braut wird nicht mehr in dir gehört werden. Denn deine Kaufleute
waren die Großen der Erde; denn durch deine Zauberei wurden alle Völker verführt." 

Alle Völker waren im Gleichschritt. Alle Nationen! Nicht 95% oder 97%, nein - wissen Sie, was "alle" im Original
bedeutet? Ich weiß, das ist sehr tiefgründig, aber es bedeutet "alle". Alle Nationen wurden getäuscht. Wodurch
wurden  sie  getäuscht?  Oh,  durch  deine  Zauberei.  Was  ist  das?  Pharmakeia,  Pharmazie,  Magie,  Gift,
Milchnahrung, Zauberei, Pharmakeia. 

Warten Sie, Sie wollen mir also sagen, dass es eine Prophezeiung in der Bibel gibt (ich habe sie gerade gelesen),
die eine noch zukünftige Zeit voraussagt, in der alle Nationen auf der Erde von irgendeinem pharmazeutischen
Etwas betrogen worden sein werden? 

Nein, das sage nicht ich. Gottes Wort sagt das. 
Ich versuche nicht, pfiffig oder geheimnistuerisch zu sein. Das ist die Prophezeiung. 

Also, noch einmal, ich stelle Ihnen diese Frage: Ist es das, was jetzt gerade passiert? Ist es das? 

Hier ist eine zweite, die an die erste anknüpft. Nicht nur, dass alle Nationen der Erde im Gleichschritt sind, auch
die gesamte Weltwirtschaft wird digital. Auch hier gilt: So etwas haben wir in der Menschheitsgeschichte noch
nie erlebt. Und Sie wissen, das ist - es ist traurig. Es ist traurig, wenn der säkulare Wirtschaftswissenschaftler
den Alarm auslöst, den der Pastor über das, was kommt, auslösen sollte. Wissen Sie, dass diese - wir würden
sie  als  Finanzexperten bezeichnen,  die  Ökonomen der  Welt  -  alle  das  Gleiche  sagen.  Was  sagen sie?  Die
Währung, wie wir sie kennen: Aus und vorbei. Alles wird digital werden. 

Verstehen Sie, warum? Weil alle Volkswirtschaften der Welt am Rande des totalen Zusammenbruchs stehen,
und zwar  absichtlich.  COVID,  COVID.  COVID,  wenn  ich  das  so  sagen  darf,  wurde als  Sprengstoff in  dieser
kontrollierten  Sprengung  verwendet,  um  die  derzeitige  Weltwirtschaft  zum  Einsturz  zu  bringen,  um  eine
digitale, bargeldlose Wirtschaft einzuführen. 

In der Tat, an einigen Orten jetzt - ich habe darüber gescherzt. Ich mache keine Witze mehr darüber. Eigentlich
ist es nicht lustig. Aber ich habe immer gesagt: Hey, kann man hier noch Bargeld annehmen? Weil niemand
Bargeld benutzt; jeder - hier ist die Karte. Ich sage es nicht mehr, weil es nicht mehr lustig ist. Weil es jetzt Orte
gibt, die ... nein, wir akzeptieren kein Bargeld. 

Und wie ist es eigentlich mit diesem hier? Wir akzeptieren nicht einmal mehr die Karten. Wie bitte?? Wie soll
ich dann bezahlen? Oh, Sie bezahlen mit diesem digitalen System, das wir scannen. Das ist die Art und Weise,
wie Sie bezahlen werden. Moment mal, steht das nicht in der Bibel? Ja, das steht da. Für mich klingt das sehr
nach Offenbarung 13. Das ist so, weil es das ist. 

Lassen Sie mich einfach die Verse 15-18 lesen, Offenbarung 13. Sie sind damit vertraut, aber ich werde hier auf
ein paar Dinge hinweisen. "Ihm wurde Macht gegeben, dem Bild des Tieres Odem zu verleihen, damit das Bild
des Tieres sowohl redete als auch bewirkte, dass alle, die das Bild des Tieres nicht anbeteten, getötet werden."  

Dazu muss eine bestimmte Technologie vorhanden sein, und diese Technologie ist vorhanden. 

"Es macht,  dass alle, (Vers 16) die Kleinen und die Großen, die Reichen und die Armen, die Freien und die
Sklaven,  ein Malzeichen an ihre  rechte  Hand oder  an  ihre  Stirn bekommen,  so dass  niemand kaufen oder
verkaufen kann als nur der, der das Malzeichen oder den Namen des Tieres oder die Zahl seines Namens hat.
Hier ist Weisheit. Wer Verstand hat, der berechne die Zahl des Tieres; denn es ist die Zahl eines Menschen und
seine Zahl ist 666." 
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Okay, ein paar Dinge möchte ich anmerken. Zunächst einmal, um ein Bild zum Sprechen zu befähigen das klingt
nach einer ziemlich fortschrittlichen Technologie.  Aber diese fortschrittliche Technologie ist  keine 10 Jahre
entfernt. Sie ist jetzt da. Es ist jetzt hier. Es ist auch nicht möglich, zu kaufen oder zu verkaufen, es sei denn,
man hat eine Art Indikator oder Zeichen oder Markierung oder irgendetwas, das den Namen des Tieres oder
die Zahl seines Namens trägt, aber wenn man das nicht hat, kann man nicht kaufen, was immer man zu kaufen
versucht, oder verkaufen, was man zu verkaufen versucht. 

Mit anderen Worten, es müsste - bleiben Sie bei mir, ich will es nicht zu kompliziert machen. Aber es wäre
naheliegend, dass es eine Art digitales System geben müsste, das zentralisiert ist, Schlüsselwort, so dass jede
Transaktion und jede Person zurückverfolgt werden kann, damit dies geschehen kann. Und dann hört es sich
für mich auch so an, vielleicht falle ich ins andere Extrem, und ich will es auch nicht zu sehr vereinfachen. Aber
es hört sich für mich so an, als ob es eine Eine-Welt Digitalwährung geben wird, damit so etwas geschehen
kann. 

Und das ist genau das, was es ist, und es ist bereits hier und es geschieht bereits. Es wird eine zentralisierte
digitale Bankwährung sein, CBDC. Im Moment ist Kryptowährung dezentralisiert, aber dies wird zentralisiert
sein.  Es  wird  also  ein  Kontrollzentrum  geben,  von  dem  aus  sie  zentralisiert  wissen,  ob  Sie  kaufen  oder
verkaufen dürfen. Merke: Sie können es so abschalten! Also wird Ihr Konto gesperrt, weil Sie etwas gepostet
haben, das nicht zum Narrativ passt, Konto gesperrt. 

Oh, es ist nur mein Social-Media-Konto. Ich werde ein neues Konto eröffnen. Okay, versuchen Sie es ruhig. Was
ist, wenn nicht nur das Social-Media-Konto gesperrt ist? Was ist, wenn es Ihr Bankkonto ist, das gesperrt ist? 
Wie meinen Sie das? Oh, Sie sind nicht konform. 

Sie kennen Autos: Lassen Sie uns kurz über Autos sprechen. Sie können das Auto abschalten, so dass man es
nicht einmal fahren kann. Es gehört Ihnen sowieso nicht, also kontrollieren sie auch das. Denn wissen Sie nicht,
haben Sie es nicht gehört, dass Sie nichts besitzen und glücklich sein werden? Sie kontrollieren alles. Sie gehen
also in den Laden, falls Sie es dorthin schaffen. 

Übrigens können sie auch kontrollieren, wie weit Sie sich von Ihrem Aufenthaltsort entfernen können, weil sie
Sie verfolgen und überwachen können und genau wissen,  wo Sie sich aufhalten. Sie wissen,  dass es diese
Technologie schon eine ganze Weile gibt? Mein Sohn hat mir das vor ein paar Jahren beigebracht. Sie können
tatsächlich - sie wissen nicht nur, wo Sie sind, z.B. wenn Sie zu Hause sind, sie wissen, in welchem Zimmer Sie in
Ihrem Haus sind. Ich wünsche Ihnen einen schönen Nachmittag. 

Diese Dinge? Ja, sie sind an uns - nun, sie werden - nicht wir - aber anstatt  AN oder  BEI jemandem zu sein,
werden sie IN jemandem sein. So können sie genau wissen, wo Sie sich aufhalten, was Sie tun, was Sie kaufen,
was Sie verkaufen, wohin Sie gehen, und wenn Sie sich nicht an die Vorschriften halten, können sie einfach Ihr
Konto sperren, damit Sie nichts tun können. 

Okay, mir ist klar, dass ich dieses prophetische Bild mit einem breiten Pinsel male, wenn ich das sage, aber ich
werde es trotzdem sagen. Alles, was ich gerade mitgeteilt habe, geschieht bereits. Es beginnt bereits, sich zu
verwirklichen. Ich spreche nicht von etwas,  das noch 5 oder 10 Jahre in der Zukunft liegt. Ich spreche von
etwas, das jetzt schon existiert. 

- Nun, können Sie das erläutern? 

Sicherlich. Es wird diese pharmazeutische Endlösung gemäß der Prophezeiung in Offenbarung 18,23 geben.
Und sie wird genau diese satanische Täuschung sein, die letztlich zum Malzeichen des Tieres wird. Bleiben Sie
mit mir dran. Die Injektion ist derzeit nicht das Zeichen des Tieres. Diese Frage bekommen wir leider zu oft
gestellt. Ich habe die Spritze genommen; habe ich mein Seelenheil verloren? Ganz und gar nicht! Wenn man
wiedergeboren ist, kann man nicht un-wiedergeboren werden. 
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Oh, Sie sind einer von denen: Einmal gerettet, immer gerettet. Warten Sie einen Moment, haben Sie Geduld
mit mir.  Wenn ich mein Seelenheil  verlieren kann, dann bedeutet das, dass ich etwas tun muss, um es zu
behalten. Das klingt nach Werken, nicht wahr? Dass ich es mir verdienen muss? Ich dachte, ich sei aus Gnade
gerettet durch den Glauben, nicht aus Werken sondern als Geschenk Gottes, damit sich niemand rühme. Ich
habe drei lebende Kinder. Sie wurden alle geboren. Sie können nicht ungeboren werden. 

Manchmal, vor allem während der Teenagerjahre - egal. (Gelächter) Verstehen Sie, was ich meine? Wenn man
geboren ist, ist man geboren. Du kannst nicht ungeboren sein. Wenn du einmal gerettet bist, bist du gerettet.
Du kannst nicht wieder ungerettet sein. 

Moment mal - was ist mit - und du fängst an, all diese Schriftstellen aufzuzählen. 
Nun, hören Sie zu. Wenn jemand sagt oder bekennt, dass er gerettet wurde, aber nicht wirklich gerettet ist,
bedeutet das nicht, dass er seine Erlösung verloren hat. Man kann nicht etwas verlieren, was man nie hatte.
Wenn du wiedergeboren bist, bist du wiedergeboren. Du bist gerettet. Es ist vollbracht. 

Können Sie sich vorstellen, wenn Jesus gesagt hätte: "Es ist vollbracht", "obwohl" oder "falls" oder "Es hängt
davon ab"? 

Nein, "Es ist vorbei", Punkt. Es ist das vollendete Werk am Kreuz. Es gibt nichts, was wir tun. Er hat es getan. Es
ist vollbracht!  Finito!  (Spricht Arabisch) Das ist  das arabische Wort; man muss Arabisch einfach lieben. Du
spuckst einfach auf alle, wenn du etwas auf Arabisch sagst. 

Okay, dann wollen wir mal sehen, ob wir das hier irgendwie zu Ende bringen können. Die ganze Prämisse Ihres
heutigen Updates, Pastor, ist also, dass die Entrückung unmittelbar bevorsteht, sie kann jederzeit stattfinden.
Und wenn ich wiedergeboren bin, sollte das sehr ermutigend für mich sein, denn ich habe diese Hoffnung, und
es ist nicht mehr lange hin, wenn es so nahe ist, wie Sie glauben. Und ich denke, das ist sogar mir gegenüber
ungerecht. Es ist nicht so nahe, wie ich es glaube. Es ist so nahe, wie die Bibel es beschreibt. 

Wenn es also so nahe ist, und zwar aufgrund der Tatsache, dass alles, von dem uns gesagt wird, dass es in der
7-jährigen Trübsal geschehen wird, bereits vor der 7-jährigen Trübsal geschieht, dann ist das eine Art Game-
Changer. Ja, das ist es. 

Aber es geht in beide Richtungen, und das möchte ich noch einmal betonen. Entweder wird dieses Update
heute für Sie ermutigend oder erschreckend sein, das hängt von Ihnen und der Person Jesu Christi ab. Mit
anderen Worten:  Wenn das,  was  ich  Ihnen heute  mitgeteilt  habe,  Ihnen Hoffnung  gibt  und Sie  ermutigt,
durchzuhalten, Er kommt! Preist den Herrn! 

Aber wenn das, was ich Ihnen heute mitgeteilt habe, Sie erschreckt, dann ist das ein ziemlich guter Hinweis
darauf, wo Sie in Bezug auf die Erlösung in der Person von Jesus Christus stehen. Sehen Sie, wir als Gläubige
können aufblicken, wenn wir sehen, dass diese Dinge zu geschehen beginnen, weil wir wissen, dass unsere
Erlösung naht, aber für Nichtgläubige, ich meine, ich will nicht sensationell klingen. Es ist eine Warnung. Es
könnte eine letzte Warnung sein. So nah sind wir dran. 

Und so werde ich eines Tages Rechenschaft ablegen müssen, und ich möchte hören, wie der Herr zu mir sagt:
"Gut  gemacht,  guter  und  treuer  Knecht."  Denn  ich  habe  mich  nicht  weggeduckt  oder  gezaudert  oder
nachgegeben, weil ich wusste: Hey, die Leute wollen das nicht hören. Nein, ich muss die Wahrheit sagen und
das  Wort  predigen.  Und  der  Apostel  Paulus  würde  es  so  sagen:  "Der  Fluch  sei  über  mir,  wenn  ich  das
Evangelium nicht predige." 

Was ist das Evangelium? Das Evangelium ist, dass Jesus Christus gekommen ist, dass er gekreuzigt wurde, dass
er begraben wurde, dass er am dritten Tag auferstand und dass er bald, sehr bald, wiederkommen wird. Das ist
die gute Nachricht. Das ist das Evangelium. Das bedeutet Gute Nachricht: Deine Schuld ist bezahlt, du kannst
gehen. 
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ABC der Erlösung

Das ist der Grund, warum wir das ABC der Erlösung machen. Es ist nur eine - bitte, noch einmal, machen Sie
keine Formel daraus. Es ist nur eine einfache, kindliche Erklärung der Erlösung. Es ist sehr einfach. 

Das  A steht  für zugeben oder  anerkennen  [engl.  admit],  dass man ein Sünder  ist.  Denn solange Sie  nicht
zugeben, dass Sie gesündigt haben, sind Sie nicht wirklich am Erlöser interessiert. In Römer 3,10 steht: "Es gibt
keinen Gerechten, auch nicht einen." Und Römer 3,23 sagt uns, warum. Es liegt daran, dass  "alle gesündigt
haben und die Herrlichkeit Gottes verfehlen." 

Nun gibt es eine Strafe, und das ist die schlechte Nachricht, und das ist Römer 6,23. "Der Lohn der Sünde ist der
Tod." Das ist die Todesstrafe, alle haben gesündigt. Wir alle sind zum Tode verurteilt worden, weil wir alle
Gottes  Gesetz  gebrochen  haben.  Wir  sind  alle  hinter  seinem  perfekten  Standard  der  Gerechtigkeit
zurückgeblieben, und wir sind alle schuldig und zum Tode verurteilt. 
Aber hier ist die gute Nachricht. "Die Gabe Gottes ist das ewige Leben in Christus Jesus, unserem Herrn." 

Das B steht für glauben [engl.  believe]. Und eigentlich ist es so einfach wie glauben.  "Denn also hat Gott die
Welt  geliebt,  dass er seinen eingeborenen Sohn gab,  damit  jeder,  der glaubt,  nicht  verloren geht,  sondern
ewiges Leben hat." In Römer 10,9-10 heißt es:  "Wenn du in deinem Herzen glaubst, dass Gott Jesus von den
Toten auferweckt hat, wirst du gerettet." 

Und das  C schließlich ist das, was als Ergebnis und Ausdruck des Glaubens an und des Vertrauens auf Jesus
kommt. Du rufst Ihn an [engl.  call upon]. Dies ist Römer 10,9-10. Dort heißt es:  "Wenn du mit deinem Mund
bekennst: 'Jesus ist der Herr' und in deinem Herzen glaubst, dass Gott ihn von den Toten auferweckt hat, wirst
du gerettet werden. Denn mit dem Herzen glaubst du und wirst gerecht, und mit dem Mund bekennst du und
wirst  gerettet." Und in Römer 10,13 schließlich heißt es:  "Alle,  die den Namen des Herrn anrufen,  werden
gerettet." 

Er wird dich niemals abweisen. Rufst du Ihn an, glaubst du an Ihn, setzt du dein Vertrauen auf Ihn, so wirst du
gerettet. So einfach ist das. Ich beschwöre Sie heute, wenn Sie in dieser Kirche sind oder online zuschauen und
Sie noch nie Ihr Vertrauen in Jesus gesetzt haben. Ich weiß nicht, wie ich es sonst sagen soll. Aber heute ist der
Tag der Erlösung. Schieben Sie es nicht auf. 

Selbst wenn - sagen wir einfach, wenn die Entrückung nicht so bald ist, wie wir glauben und wie es die Bibel
sagt, dann ist der morgige Tag nicht garantiert. Man weiß es nicht. In der Tat werden wir das in Jakobus sehen,
wenn wir zu Kapitel 5 kommen, ich glaube, das ist es, wo Jakobus sagt: Hey, seid vorsichtig, Leute. Sagt nicht:
Hey, ich werde in diese und jene Stadt gehen und dort Geschäfte machen und kaufen und verkaufen. Vielleicht.
Man weiß es nicht. Dein Leben ist nur ein Nebel, ein Dunst. Das solltest du sagen: "So Gott will." Warum? Weil
das Morgen nicht garantiert ist. 

Ich möchte dies teilen. Ich habe es schon eine Weile nicht mehr geteilt, und wir werden dies mit dem heutigen
"Aber Gott"-Zeugnis beenden. Vor vielen Jahren war ich tatsächlich noch recht jung im Herrn. Ich war eigentlich
noch recht jung. Und ich diente in diesem Jungenheim für Pflegekinder. Und ich hatte diesen einen, er war so
cool, so ein cooles Kind, ein 13-jähriger Junge, ein schwarzer Freund von mir. Er war so cool. Und ich mochte
ihn. 

Und an diesem einen Tag, als ich in seinem Haus war, fühlte ich mich vom Heiligen Geist dazu aufgefordert, ihm
das Evangelium zu verkünden und ihn zu bitten, die wichtigste Entscheidung seines Lebens für das ewige Leben
zu treffen. Und ich suchte nach Worten und wurstelte mich durch. Ich meine, ich habe es so derart verpfuscht.
Wissen Sie, was ich am Heiligen Geist liebe? Er gleicht alle Fehler und Patzer aus, und bevor die Worte Ihren
Mund verlassen, hat er sie bereits auf das Herz der Person abgestimmt, mit der Sie sich austauschen. 
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Und er wurde an diesem Tag gerettet, trotz mir. Ich meine, es war wie, Sie wissen schon, als er yeah gesagt hat,
als er ja gesagt hat, da habe ich mich gefragt, was soll ich jetzt machen? Also habe ich es einfach dem Heiligen
Geist überlassen. Wir beteten, und mit Tränen im Gesicht vertraute er auf Jesus und wurde gerettet. 

In der gleichen Woche rief mich ein Freund an, der mir erzählte, dass er bei einem Ausflug ertrunken war. Und
ich dachte mir: Herr, danke, ich danke Dir. Ich weiß, ich werde ihn wiedersehen, ich kann es kaum erwarten! Ich
bin so froh, dass er an diesem Tag diese Entscheidung getroffen hat. Vielleicht bist du das heute. Vielleicht sind
Sie das, der heute zuschaut. Ich beschwöre Sie. Bitte, bitte. 

Zeugnis

Nun, lassen Sie uns mit dem heutigen "Aber Gott"-Zeugnis schließen. Es kommt von Kimberly Jerrow; ich hoffe,
ich spreche Ihren Namen richtig aus. Sie schreibt: 

"Hallo, Pastor JD. 
Ich  wollte  mein  'Aber  Gott'-Zeugnis  mit  Ihnen  teilen.  Dieses  Wochenende  musste  ich  unerwartet  in  die
Notaufnahme. Vor ein paar Wochen hatte ich eine Eiseninfusion bekommen, die ich schon oft wegen meiner
Anämie bekommen habe, aber dieses Mal schien es Komplikationen zu geben. Ich fühlte mich einfach nicht
wohl, und meine Brustwand wurde extrem eng und das Atmen fiel mir immer schwerer, so dass ich dachte, es
sei an der Zeit, in die Notaufnahme zu gehen. 

Im Gespräch mit dem Arzt erfuhr ich, dass ich an einer Hypophosphatämie erkrankt war. Das ist ein Zustand, bei
dem  der  Phosphatspiegel  sehr  niedrig  ist.  Der  Arzt  sagte,  mein  Wert  liege  bei  0.6,  was  kritisch  und
lebensbedrohlich ist. Der Notfallspezialist war verblüfft, wie ich aus eigener Kraft hineingehen konnte, weil die
meisten Menschen fast im Koma liegen und auf der Intensivstation landen. Aber Gott war in der Lage, mich aus
eigener Kraft in die Notaufnahme zu bringen. 

Ich musste eingeliefert werden, und mein Mann und ich beteten zum Herrn, dass sie bitte nicht nach der COVID-
19-Impfung fragten und sie gefordert würde. Beim Einchecken stellte mir die Krankenschwester, die mir half, die
Frage ob ich geimpft worden sei. Ich sagte ihr, dass ich nicht geimpft sei, und sie sah mich an und sagte: Ich
auch nicht, also machen Sie sich keine Sorgen." (Gelächter, Applaus) 

"An diesem Abend lag ich in meinem Krankenhausbett, und ich habe noch nie ein Prophecy Update verpasst,
also sah ich mir Ihre Botschaft 'It's Always Darkest Before the Dawn' an, und Sie zitierten dreimal die Worte
Jesu: Fürchtet euch nicht, fürchtet euch nicht, fürchtet euch nicht. Ich hatte das Gefühl, dass der Herr mir diese
Botschaft genau zum richtigen Zeitpunkt gab. Mit der Phosphatinfusion und dem Anstieg meiner Werte konnte
ich zur häuslichen Pflege nach Hause geschickt werden. 
Preist den Herrn! 
Danke, Jesus, dass Du über mich wachst und mich nie verlässt. 
Sein Banner über mir ist die Liebe! 
Danke, Jesus!" 

(Beifall) 
Kapono, komm hoch. Stehen Sie doch bitte auf, und wir schließen mit einem Gebet, und Kapono wird mit
einem Lied schließen. 

Herr, wir sehnen uns danach, dass die Posaune erklingt. 
Es ist unsere einzige Hoffnung, Jesus. 
Du bist unsere einzige Hoffnung, Jesus. 
Unsere Hoffnung ist nicht in dieser Welt. 
Hier gibt es nichts mehr. 
Und woran auch immer wir uns festgehalten oder gehofft haben, ist jetzt weg. 
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Und wir danken Dir, dass es so ist, weil wir uns jetzt an Dich wenden, unsere Augen auf Dich richten und nach
Dir Ausschau halten, wie Du es versprochen hast dass Du wiederkommen würdest. 
Als Du den Jüngern sagtest, dass Du gehen musst, und dass Du, wenn Du gehst, diesen Ort für uns in Deines
Vaters Haus vorbereiten wirst, ein Brautgemach. 
Und wenn es nicht so wäre, hättest Du uns das nicht gesagt und versprochen. 
Dass Du hingehst und diesen Ort vorbereitest und dass Du zurückkommst und uns an den Ort bringst, den Du
für uns vorbereitet hast, damit, wo Du bist, auch wir sind. 
Und Du hast dies zu ihnen gesagt, weil ihre Herzen sehr beunruhigt waren. 
Herr, ich weiß, dass es welche gibt, die mir heute hier zuhören oder zusehen, deren Herzen sehr beunruhigt
sind, vielleicht solche, die voller Furcht, voller Sorge sind. 
Und es weicht der Verzweiflung. 
Oh, Jesus, bitte, wie nur Du es kannst, Jesus, stärke und ermutige, erneuere diese Hoffnung, erinnere uns an
das, was wir so leicht vergessen, dass diese Welt nicht unser Zuhause ist, dass Du kommst, um uns nach Hause
zu holen. 
Und Herr, wir danken Dir, dass es so nahe ist. 
Wir sind so bereit. 
Danke, Jesus, in Jesu Namen, 
Amen. 
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Links (englisch)

- Prophecy Update, "Pre-Tribulation Rapture Proof"
https://subsplash.com/+d6kc/lb/mi/+dtgz2vg?embed=true&recentRoute=app.web-app.library.media-
series&recentRouteSlug=%2B82yxp8f  
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